



琢磨

主造律
自創規

朝日中通心

生徒数 (H31. 1.18 現在) 総数 309 名
1年 92 名 2年 103 名 3年 114 名

平成 31 年 2 月 14 日 発行

自分の生き方を求め 今を大切に
朝日中生を育成する

奄美市名瀬朝日 29 番地 1
TEL 52-1195 FAX 53-5650

HP: <http://www.city.amami.kagoshima.jp/asahi-j/>

人生・仕事の結果⇨能力×情熱×考え方

校長 今村 典盟

ついこの前、年が明けたと思っていました。平成三十一年も早や四十日あまりがたとうとしています。生徒たちは、三年生が公立高校入試に向け最後の追い込みにかかっているところです。また、一・二年生は、部活動や勉強に精一杯取り組んでいます。

今年、己亥(つちのとい)の年です。「己」は、植物が成長して、整っている様子を表し、「亥」は、植物の生命力が種の中に閉じ込められた状態を表しています。また「猪」の肉には万病さえも防ぐ予防力があるとされており、亥年には「無病息災」の意味もあるとされています。猪のように猪突猛進の気持ちで突き進んでいきましょう。

京セラを立ち上げ現在名誉会長であり、日本航空の再建にも力を発揮された鹿児島出身の稲盛和夫氏の体験から編み出した方程式に「人生・仕事の結果⇨能力×情熱×考え方」というのがあります。仕事や人生に成功するには能力も情熱も必要です。そして、「能力」も「情熱」も0から100までだが、「考え方」には、マインス100からプラス100までであると言っています。つまり、いかに「能力」や「情熱」があっても「考え方」次第であり、「考え方」がマインスであると能力や情熱が高い人ほどマインスが大きくなるということです。皆さんも何かをやるとき、いつもプラスの考え方をもって取り組んでください。きつとすばらしい結果につながっていくと思います。

そして、何かに挑戦するときには3つのCを意識しましょう。人生においていろいろなチャンス(Chance)がやってきます。そのチャンスをどう生かすかが大切です。次に目標をしっかりと決めてそのチャンスを捉えて果敢に挑戦(Challenge)してください。そうすることで新しい自分になる(Change)することができます。巡ってきたチャンスをしっかりと自分の手でつかみ、じぶんをどのようにチェンジするのか具体的な目標を掲げ、しっかりと計画に沿ったチャレンジを期待しています。

野球部 笠龍旗杯優勝!

新チームになって各大会で優勝が続いています。追われるチームですが、県大会優勝を目指して鍛錬中です。

女子バレー部 県下新人戦準優勝

ようやく全員そろっての大会で破竹の勢いでした。3月に九州大会、鹿児島・宮崎大会に出場します。たんかんの収穫を手伝い、自分たちで遠征費を確保する活動も展開中。

2年生職場体験学習

体験した職場から、仕事に対する姿勢、あいさつ、元気さについてほとんどの職場から誉めていただきました。



サッカー部 県下新人戦ベスト8
久しぶりにサッカー部が県の新人戦でベスト8入りを果たしました。毎日の練習に集中して、確実に力をつけてきています。

吹奏楽部 JBAソロ・アンサンブルコンテスト鹿児島大会
打楽器五重奏、混合八重奏で最高賞、二連覇達成! 奄美市役所開庁式のオープニングの演奏を任せられて、すばらしい演奏を行いました。

市美展にも書道、美術作品で多くの生徒が受賞しています。

三十一年も朝日中生の活躍がすごい!

みなさん、明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。

冬休みの間、皆さんはどのように過ごしましたか。僕は、年末年始は家族でゆっくり過ごすことができました。普段は、部活や友達が優先になっていたの、家族との時間をたくさんとることができてよかったです。

しかし、計画も立てずに冬休みを過ごしていたため、最後まで宿題に追われてしまいました。三学期は、計画的に学習を進めたいです。みなさんの中には、僕と同じように冬休みを過ごした人もいないでしょうか。

今日から三学期です。

1、2年生は、新学年に向けて、3年生は受験に向けてのラストスパートです。三学期にはクラスマッチという楽しい行事もあります。勉強はもちろん、部活動や生活面にも精一杯励み、たくさんの思い出をつくっていきましょう。

二学期には、生徒会活動で赤い羽根募金を実施したところ、二万円近くの募金が集まりました。文化部でベルマーク集計、執行部で書き損じはがきも集めています。ぜひこれらへの協力をお願いします。

先輩方がつくってくださった朝日中学校の伝統を新生徒会中心に、よりよいものにしていけるよう、今年もがんばっていきたくと思います。

皆さんもそれぞれの目標を立て、その目標に向かって全力で頑張ってください。

生徒会 大坪 翔奏さん
代読 山口 綾太さん

明けましておめでとうございます。

みなさんは、17日間の冬休みを有意義に過ごすことができましたか？三年生にとっては最後の勝負の冬休みでした。僕は学校から出された課題は12月中に終わらせ、苦手な英語の克服に力を入れました。自分で買った問題集を解き、一日三十分以上は、英語を聞くようにしました。その結果、塾の英語のテストの点数が上がり、自信をもてるようになりました。しかし、これまで得意としていた数学と社会の点数が今までより下がってしまいました。バランスよく勉強することの大事さを実感させられました。

1、2年生のみなさん。

受験まではまだまだ先だと思いませんか？

そういう僕も実はあまり受験に対する意識は、1、2年前はありませんでした。しかし、受験を目前に控えた今となっては、先を見据え、学校生活を送ることに早いに越したことはないと思います。特に勉強は毎日の積み重ねです。三年生になってからではなく、今を大事にしてください。

この三学期は、義務教育最後の学期です。朝日中学校で勉強することも遊ぶことも給食も掃除も全てが最後になります。そしてここにいる三年生と過ごす残りの時間を大切に過ごしていきたいと思っています。

公立高校入試まで後、57日です。入試当日自信をもって臨むには、ひたすら勉強するしかありません。三月に三年生全員が笑顔でそれぞれの道への第一歩を踏みさせるように、残された時間を三年生一丸となって頑張りたいです。

3年代表 平井 悠聖さん

みなさん、冬休みはどうでしたか？充実した時間を過ごせましたか？いよいよ三学期が始まりました。

僕は、この冬休み、宿題を早く終わらせて二学期の復習をしようという計画を立てました。なぜなら、今まで得意な教科ばかり勉強して、苦手教科にはあまり手をつけずにいました。そのため、テストの結果では、得意な教科と苦手な教科との点数の差が大きくなり、その結果、目標の点数に届かないことが多くありました。これではいけないと思い、この冬休みには苦手教科を克服するために、五教科の時間の割り振りを決めて、特に苦手教科には力を入れて、これまでの復習に時間をかけました。

僕の今年の目標は、「文武両道」です。なぜなら、今年の四月でもう最終学年の三年生になり、受験について真剣に考えなければなりません。志望校も決めなくてはなりません。

僕は、高校、大学でも陸上を続けたいので、そのためには、陸上だけをがんばるのではだめだし、勉強だけ頑張るのもだめなので、陸上と勉強、この2つを両立してがんばりたいです。

去年、陸上では成長痛で思うように練習ができず、大会でも結果を出せず、悔しい思いをたくさんしました。今年は、練習でしっかり走り、大会で結果を残したいです。

これからの一年は、僕の夢を叶えるための大事な一年です。この一年をがんばることによって、本当に行きたい高校に近づけると思っています。

だから昨年より今日、今日より明日、一生懸命がんだり、一日一日、時間を大事に過ごしていきたいです。

2年代表 小田 祥夢さん

約二週間の冬休みが昨日で終わりました。みなさんは、充実した生活を送れましたか。

僕は、とても充実した生活を送れました。理由は、冬休み前に立てた目標を守ることができたからです。

冬休み前に僕は、学習面では、「苦手教科を克服する」、生活面では「厚い本を一冊読む」を目標に立てました。

冬休みに入ると毎日のように塾がありました。教科の中でも一番の苦手である「数学」の授業の時は、克服するために真剣に取り組みました。分からないことを質問したり、予習したり、復習したりしました。すると以前は解けなかった方程式の文章問題がすらすら解けるようになりました。

また、「厚い本を一冊読む」という目標は、私にとって大変なことでしたが、なんとか一冊読破することができました。今までは、パラパラ読んでいた本もじっくり考えながら読むとテレビドラマよりも想像が膨らんでいきました。

冬休みは、目標を達成したことで、学習面にも生活面にも成長を感じます。

三学期は、一年最後の学年末テストで目標としている順位を達成したいと思っています。そのためには、宿題だけでなく、すき間時間を活用した勉強法も大切にしていきたいです。

また、冬休みに努力した読書活動も三学期も続けて取り組んでいきたいと思っています。これからも、自分のなりたい夢の実現に向けて、今日から努力を積み重ねていきたいと思っています。

1年代表 俵 裕晋さん



立志の集い記念講演 「私とアマミノクロウサギ」 人生を賭けた未知への挑戦

若い頃に挫折して帰郷した際に、奄美を訪れていた島外の方に「観光するところはどこかいいですか」と聞かれ、何も応えられなかったそうなんです。そのことから、奄美について考えるようになり、アマミノクロウサギを追いかけるようになってきたことを熱心に伝えていただきました。そして、島に住む私たちが知らない奄美について映像を通して分かりやすく説明していただきありがとうございました。多くの学びがありました。



情報モラル教育 「ネット依存と健康被害」

1月29日（火）にNPO法人ネットポリス戸高成人さんを講師に招聘し、全生徒を対象とした情報モラル教育を実施しました。

具体的な事象で講話をいただいたので、とても分かりやすい講話でした。

私たち大人が発育・発達段階にある生徒の脳への影響について、真剣に捉えていないと取り返しのつかないことにつながっていくことがよくわかりました。

生徒も真剣に聞いており、「自分自身に当てはまるから気をつけよう」と話している生徒もいました。

早めの相談、早めの対応に心がけて行く必要がありそうです。

2月行事

- 12日（火）～14日（木） 学年末テスト
- 17日（日） 市民清掃（保護者の協力をお願いします）
- 20日（水） 新入生説明会
- 22日（金） リサイクル回収
- 23日（土） 子どもと一緒に読書の日
- 24日（日） 奄美市まなび・福祉フェスタ ぜひ参加
- 25日（月） 睡眠に関する講話 15：15～保護者聴講可

3月行事

- 1日（金） 1・2年学年・学級PTA
- 3日（日） 1年親子ふれあい作業
- 6日（水） 健康教室 公立高校入試～7日
- 7日（木）～25日（月） PTA あいさつ運動3-1から開始
- 12日（火） 卒業式予行 13日（水） 卒業式
- 14日（木） 公立高校合格発表 2年クラスマッチ
- 18日（月） 1年クラスマッチ 25日（月） 修了式
- 27日（水） PTA合同送別会 28日（木） 辞任式

